

ULTIMO AVISO

Por última vez hacemos saber al público en general, y a nuestros lectores en particular que, con permiso de la autoridad y si el tiempo y las coyunturas actuales no lo impiden, el próximo viernes, día 5 de julio, se pondrá a la venta nuestro deslumbrante número especial dedicado al verano y sus alrededores.

Insistimos en aclarar que nadie debe incurrir en el error de pensar que este número especial signifique que en esa misma semana ni en las siguientes no vayan a aparecer los números ordinarios que tanto agrado causan a eruditos y profanos.

Queda de ustedes su afectísimo y s. s. q. e. s. m.



HOSPITAL DE POLITIZADOS

He ido a hacerme un chequeo, por mera rutina, y tengo los pulmones, el colon sigmoideo y otras vísceras completamente politizadas. Me han internado en el Gran Hospital de Politizados, en la sala de Incurables. Sé que todo ha terminado para mí. Me han hecho la polibiopsia y tratan de averiguar qué sustancia politígena me ha reducido a la miserable condición en la que me encuentro. El Gran Hospital de Politizados es muy grande, como su mismo nombre indica. En la sala de Quemados hay un individuo que estando subido en un poste de teléfonos realizando una operación de asociacionismo a cielo abierto se salió de los cauces, por pura distracción, y recibió la descarga de cuatrocientos mil voltios blaspiñéricos. Hoy es nada más que una pavesa fundamental. En la sala de Aplastados hay un amasijo de carne sanguinolenta que trabaja en la Construcción Constitucional. Bueno, pues este desdichado quiso ensamblar en los textos legales una puerta giratoria y cuando ya la había ensamblado y quiso probarla, alguien la

empujó desde dentro asediándole un gironazo de efectos retroactivos. Cómo quedaría el pobre que es el encargado del portaestandarte en los actos oficiales del Gran Hospital. En la sala de Partos hay una castellana vieja, muy joven, que iba a tener un bebé "progre" y con moto. Leyó un artículo de don Eulogio Ramírez, creyendo que era prensa del corazón, y dio a luz prematuramente un par de gemelos: un cruzado de Jerusalén y Alvar Fañez de Minaya. En la sala de Mordidos hay un ciudadano que fue desgarrado entre aullidos salvajes por un periodista foxterrier. En cuanto a mí, como digo, estoy completamente politizado, la metástasis me sale hasta por las orejas. Tomen ejemplo de nosotros las jóvenes generaciones. A este cruel estado conduce la dilapidación de las energías ideológicas, el frenesí hegeliano del análisis, y no digamos de la síntesis. (Hoy y aquí, en el lazareto de los politizados, a tantos de tantos de mil novecientos y tantos, antes de J. C.).

LICANTROPO

